

## Nación

# Ecopetrol rechazó atentados con explosivos a infraestructura petrolera en Barrancabermeja

La compañía aseguró que no hubo personas heridas en los ataques.

24/1/2022



Imagen de referencia, no corresponde al caso en mención. - Foto: Getty Images

Dos explosiones en horas de la noche de este domingo se registraron en el campo La Cira Infantas de Ecopetrol, ubicado a 22 kilómetros de Barrancabermeja, en el corregimiento El Centro, afectando líneas de conducción de agua mezclada con crudo que se emplea en la producción petrolera.

“[Hoy a las 7:45 p. m. se registraron dos detonaciones en un área cercana a la estación 3A](#). El primer evento causó daño en la línea de transferencia del agua-crudo ocasionando derrame de producto y el segundo evento se registró en la línea que va desde la planta de inyección de agua, PIA 3, hasta la plana PIA 5. En este último se produjeron abolladuras en la tubería”, indicó Ecopetrol en un comunicado.

De acuerdo con la compañía petrolera, una vez se presentaron ambas explosiones activaron inmediatamente el cierre de las válvulas. Además, indicaron que los ataques no dejaron personas heridas.

---

¡Empiece el 2022 con el mejor contenido digital!

2 meses de acceso total por \$900\*

\*Aplican T y C

[Suscríbese aquí](#)

---



Envueltas en pimentones, descubren más de 11 granadas y material bélico en Caquetá

---

“Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente [y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera](#)”, [concluyó la empresa en el comunicado](#).

Vale destacar que algunas regiones del país se han visto afectadas por atentados terroristas que han afectado seriamente a la población civil. A propósito, la semana pasada la guerrilla del ELN negó estar detrás del atentado en Saravena, Arauca.

Los registros en foto y video dieron cuenta de los impactos provocados en esta zona del departamento de Arauca y, como respuesta a ello, el Frente de Guerra Oriental y Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño del Ejército de Liberación Nacional (ELN) dieron a conocer mediante un comunicado que, supuestamente, el grupo armado ilegal no tuvo nada que ver con ese acto terrorista.



Detonación de artefacto explosivo en Cali sería por ajuste de cuentas

---

“No tenemos ninguna responsabilidad ante el acto terrorista contra las instalaciones sociales en el municipio de Saravena (...). Responsabilizamos al presidente Iván Duque, quien en su venida al departamento anunció medidas represivas, [estos actos terroristas son el inicio de este plan contra la población araucana](#)”, se lee en una parte del documento impartido.

Cabe señalar que el presidente de la República, Iván Duque, se había manifestado por medio de su cuenta oficial de Twitter el pasado jueves y escribió: [“El miserable atentado terrorista con un carro bomba en Saravena, Arauca, es un ataque que rechazamos todos los colombianos. Nuestra fuerza pública seguirá fortaleciendo el control territorial en la zona para acorralar a estos grupos armados y garantizar seguridad de la población”](#).

## Llegan camiones blindados a Arauca tras compleja situación de orden público

Un muerto y 20 heridos dejó el más reciente atentado en Saravena, región que se

ha visto afectada recientemente por una escalada de ataques por cuenta de las organizaciones ilegales armadas que allí delinquen.

Tras la compleja situación, el Ejército decidió enviar a la zona varios camiones blindados conocidos como Titán Acorazados, que se emplean para el transporte de tropa segura. Es decir, que presienten poderosos ataques del enemigo, sin que el personal militar sufra afectaciones de consideración.



Tres años del atentado a escuela de Policía General Santander: ¿por qué no hay condenas por el carro bomba?

Al departamento ya llegaron dos vehículos blindados de los cuatro que se tienen previstos enviar a la región, que tienen capacidad cada uno para transportar a más de 20 uniformados con sus debidos equipos de guerra.

Sobre la situación en Arauca, dijo Emilio Archila, el consejero Presidencial de Estabilización y Consolidación, que “ni la acción demente de haber llevado un carro bomba a Saravena, ni ninguna otra de acción de esos salvajes, detendrá la transformación de Arauca en la Paz con Legalidad. Toda mi solidaridad con los afectados y sus familias”, trizó el funcionario de la Presidencia de la República.



Atentados terroristas a oleoductos

Ecopetrol

Barrancabermeja



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

## Noticias relacionadas



PETRÓLEO

Atentados a infraestructura petrolera dejan más de 4.400 afectaciones

INDUSTRIA PETROLERA

Más de 3.600 atentados a infraestructura petrolera en Colombia en 30 años

PETRÓLEO

Oleoductos de Ecopetrol han sufrido 27 atentados en lo que va del 2020

ATENTADO

Nuevo atentado al oleoducto Transandino



NACIÓN Hace 32 minutos

Galán propuso que solo queden tres candidatos en la Coalición Centro Esperanza y Fajardo le respondió



NACIÓN

Iván Duque anunció desmantelamiento de pesca ilegal en las playas de Tumaco



NACIÓN

La millonaria inversión que adelanta el Gobierno en los parques nacionales



NACIÓN

Lo último: Romaña está muerto, recon firman disidencias de Iván Márquez





NACIÓN

Anticipan nuevo round entre Abudinen y Miranda



NACIÓN

Alejandro Gaviria mostró su faceta más espiritual



NACIÓN

Regreso a clases en el 2022: consejos para una lonchera saludable

## Últimas Noticias



MUNDO Hace 11 minutos

Benedicto XVI admitió haber dado falso testimonio en informes sobre pederastia en la Iglesia

MUNDO Hace 14 minutos

Militares provocan golpe de Estado en Burkina Faso y tienen detenido al presidente y a los ministros

DEPORTES Hace 16 minutos

Así se burló Iván Mejía sobre el supuesto premio de Fórmula 1 que tendría Barranquilla

DEPORTES Hace 17 minutos

Vídeo | Teófilo Gutiérrez volvió a perder la cabeza y le dio una polémica patada a un rival



LUTO Hace 20 minutos

"Vuela alto": Manolo Cardona publicó sentido mensaje de despedida a su padre

JUDICIAL Hace 22 minutos

Hija de Pablo Escobar reapareció con demanda contra la Dian

POLÍTICA Hace 24 minutos

Sergio Fajardo reveló cuánto recibe de pensión mensualmente

DEPORTES Hace 28 minutos

Esto dijo James Rodríguez antes de viajar a la concentración de la Selección Colombia

Semana

Copyright © 2022  
Publicaciones Semana S.A.  
NIT 860.509.265-1  
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Últimas noticias:

Semana TV

Impresa

Nación

Opinión

Nuestras marcas:

Dinero

Arcadia

Jet Set

Soho

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Habeas data

Términos suscripciones

Páute con nosotros

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)